
質問票への回答（郷州小） 

 

Ｑ Ａ 

現学区の保護者からの理解は得られた上で

松並青葉からの生徒を受け入れているので

しょうか。 

かなり強く反対されている保護者の方が一

定数いらっしゃると伺いました。 

そちらの説明や案内は頂いているのでしょ

うか。 

保護者の方の強い反対や、松並青葉に対し

てのマイナスイメージが子供に伝わり、そ

れがいじめにつながらないかを懸念してい

ます。 

（回答：学校教育課） 

受入先の学校保護者の方には、選択制の導

入について、PTA役員の皆様などへの説明な

どで周知を図っていたところです。今後も、

郷州小を選択する保護者やお子様が不安に

なることがないよう、また、郷州小の保護者

の方にも理解が得られるように周知を図る

予定です。 

また、現在、該当地区のまちづくり協議会を

通して、地域の皆様への周知も進めている

状況です。 

①イベントで保護者用送迎バスが出ると

き、自家用車での来校は可能でしょうか。

（職場から行きたいため） 

②学童の迎えを自家用車で行っていいでし

ょうか。 

③長期休み中の学童の朝、自家用車で送り

に行ってもいいでしょうか。 

④郷州小の宿題の欄にある「家庭学習」は通

常の宿題とは何が違うのでしょうか。答え

合わせ等は学校でされないのでしょうか。 

⑤タブレットや PCは小学校によって使用状

況が違うのでしょうか。 

（①②③回答：学校教育課） 

（④回答：郷州小） 

（⑤回答：教育指導課） 

①自家用車用の臨時駐車場を借用できるよ

う調整中です。借用できた場合は、自家用車

での来校も差し支えございませんが、送迎

バスへの乗車にご協力をいただけますと幸

いです。 

②③児童クラブ（学童）のお迎えは、原則保

護者対応となっておりますので、スクール

バスによる送迎は、お車等での送迎が難し

い場合の対応となります。このため、自家用

車でのお迎えは可能です。 

④家庭学習は市の「家庭学習の手引き」に沿

って実施しています。なお、宿題としてドリ

ル学習等も出しており、その際は担任が確

認しています（「小中学校情報」宿題の欄①

が該当）。 

⑤どこの学校も同程度の使用状況です。守

谷市では情報活用能力の育成に向けて、児

童が自分の学びを整理したり、友達に伝え

たりするツールとして、様々な教育活動で

の活用を推進しております。特定の教科だ

けでなく全ての教育活動において活用して



います。 

受入児童数の増加が見込まれる状況下、人

員確保について方針を伺いたいです。 

選択制のため予想しづらい状況であり、想

定を上回る受入が生じた場合の学校現場へ

の負荷に伴うリスク（品質の低下、子供の不

安、事故等）を懸念しております。 

（回答：教育指導課） 

受入枠以上の希望がある場合は、抽選とな

るため、想定以上の児童数にはならない予

定です。 

なお、教職員の人数は公立義務教育諸学校

の学級編制及び教職員定数の標準に関する

法律で決まっておりますので、最終的には

受入人数に応じた人員が確保されます。 

市内の他の小学校では６年生のときに、国

会議事堂見学を行っているところも多く見

られます。 

貴重な経験だと思うのですが、今後の実施

予定はないですか？ 

（回答：郷州小） 

社会科授業での学習時期と他の行事の兼

ね合いもあり、現時点では国会議事堂見学

の予定はありません。 

 

 

 


